

**Antrag an die Gemeindevertretung  
Hoppegarten**

**Einreicher:  
CDU Fraktion in der  
Gemeindevertretung Hoppegarten**

**30. November 2017**

**Antrag: Zusatz Gemeindennamen**

Beschlussvorschlag:

Die CDU Fraktion beantragt die Ergänzung des Gemeindennamens Hoppegarten durch den Zusatz „Rennbahngemeinde“.

Begründung:

Die Brandenburger Kommunalverfassung erlaubt es, den Namen der Gemeinde zu ändern. In §9 Abs. 5 heißt es „Die Gemeinde kann auch eine zusätzliche Bezeichnung, die auf die Historie, die Eigenart oder die Bedeutung der Gemeinde hinweist, führen. Die Gemeindevertretung kann mit einer Mehrheit von drei Vierteln der gesetzlichen Anzahl ihrer Mitglieder diese Bezeichnung bestimmen oder ändern.“

Die Rennbahn Hoppegarten feiert im nächsten Jahr ihr 150 jähriges Bestehen. Sicherlich eine große Mehrheit unserer Einwohner wird im Urlaub oder auf Reisen schon einmal bei der Erwähnung seines Herkunftsortes die Frage gehört haben, ob das, das Hoppegarten mit der Rennbahn sei. Oder selber in dieser Weise auf die Lage des Ortes verwiesen haben. Die Verknüpfung des Ortes mit der Rennbahn und umgekehrt ist in ganz Deutschland gegeben und das 150 jährige Bestehen ein würdiger Anlass diese Zweisamkeit amtlich zu machen.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Zu Prüfen. Eventuelle Kosten durch Umtragungen etc. von Dritten hat die Gemeinde zu übernehmen.

Th. Scherler

-Fraktionsvorsitzender-